

tance de ce fait ne saurait échapper à nos lecteurs. (*Gaz. des hôpitaux.*) *Echo de la Presse Médicale.*

INCINERATION.—Les journaux de Berlin annoncent que le comité pour l'incinération des morts s'était adressé au ministre de l'intérieur pour obtenir l'autorisation d'introduire la crémation des morts. Le ministre de l'intérieur vient de lui faire une réponse négative en son nom et au nom du ministre des cultes. Les ministres disent que cette nouvelle coutume ne pourrait être introduite que par voie législative, que la population ne la réclame pas et qu'elle ne semble pas près de rallier les suffrages de la majorité des Prussiens.—(*Rev. de Th. Méd. et Chir.*)

BUREAU DE SANTÉ.—Nous lisons dans un journal de cette ville. "Les médecins du bureau de santé courent risque de susciter contre eux les colères d'une partie considérable de la population de cette ville. La classe des fumeurs est menacée, pour des fins hygiéniques, de se voir interdire sinon l'entrée des jardins publics, du moins l'usage de ces derniers pour y déguster la pipe ou le cigare."

Il semble que beaucoup d'autres questions plus importantes devraient, en ce moment, attirer l'attention des officiers de santé.

Ecouter les doléances des puritains sur l'usage du tabac n'est pas le moyen de racheter la réputation de la ville quant à sa condition sanitaire.

ADMISSION A LA PRATIQUE.—MM. Arthur et Odilon Desjardins, G. Daniel et B. Watters viennent d'être admis à la pratique de la médecine après un examen subi devant la faculté de médecine de l'Université Laval. M. Odilon Desjardins a obtenu le degré de docteur en médecine et les autres candidats celui de licenciés en médecine. Le Dr. Arthur Desjardins doit s'établir à Ste. Anne et le Dr. Odilon Desjardins va se fixer à Belœil.

UNIVERSITÉ LAVAL.—Nous apprenons que le corps principal des bâtisses de l'Université-Laval, doit prochainement subir des réparations importantes. MM. les directeurs du Séminaire de Québec auraient arrêté la construction d'un toit français orné de trois dômes d'un effet superbe. Celui du centre atteindra à une hauteur de 160 pieds du sol et aurait pour appui les bases d'une vaste tour.

CONSOMMATION DU TABAC.—D'après les derniers renseignements statistiques, la quantité de tabac consommée en moyenne par an est, en Angleterre, d'une livre trois seizièmes par tête; en France, une livre trois cinquièmes; en Allemagne, deux livres deux tiers.